

10 conseils de Louis

1. **Considérer le point de vue masculin**
Pensez à consulter vos collègues masculins et les garçons afin de créer une école mieux adaptée aux besoins de tous.
2. **Se positionner comme gardien de la langue française**
*Les francophones forment à peine 2% des locuteurs en Amérique du Nord.
À titre d'enseignants, nous sommes les premiers gardiens de notre belle langue.*
3. **Intégrer au moins une passion personnelle**
L'intégration d'une passion personnelle augmente son plaisir d'enseigner et enrichit sa pratique, ce qui ne manquera pas de se réfléchir positivement sur la motivation des élèves.
4. **Afficher votre passion pour l'enseignement**
Votre passion contagieuse sera remarquée et créera des occasions inespérées.
5. **Oser demander**
Essayer en vaut toujours la peine. Pour ma part, j'ai récolté plus de oui que de non.
6. **Se trouver au moins un mentor**
Cette étape est indispensable afin de voir au-delà du quotidien et de nous guider vers l'avenir.
7. **Abolir la période récompense hebdomadaire**
À raison d'une heure par semaine, cette période correspond à presque 2 semaines complètes d'école au terme de l'année scolaire. Pensez plutôt à organiser un conseil de classe, démarrer une entreprise scolaire, faire des sorties, etc.
8. **Saisir les occasions/éviter de surplanifier**
*Demeurer à l'affût des occasions qui se présentent aura pour effet d'enrichir son enseignement.
Planifier de façon trop serrée risque de vous faire perdre de superbes possibilités pédagogiques.*
9. **Organiser des sorties pédagogiques variées**
Il est souhaitable de miser avant tout sur des sorties à saveur pédagogique plutôt que récréative.
10. **Se donner et accorder le droit à l'erreur**
*L'erreur fait partie intégrante du processus d'apprentissage.
Gardez à l'esprit que même les plus grands génies se trompent!*